

Baja S&P calificación a Venezuela

Categoría: Sistema Financiero Internacional Creado en Viernes, 13 Diciembre 2013 13:33

AGENCIAS

Nueva York, 13 diciembre.- Por segunda vez en el año, la agencia Standard & Poor's Ratings Services bajó la calificación soberana de Venezuela a "B-" desde "B", manteniendo una perspectiva negativa.

El pasado 17 de junio del 2013, S&P rebajó la nota de Venezuela en moneda extranjera a "B" desde "B+", citando la polarización política y los desafíos internos que enfrentaba el Gobierno venezolano.

Moody's Investors Service califica con "B2" la deuda soberana de Venezuela, mientras que Fitch Ratings la mantiene en "B+".